
陳情の賛否（令和5年3月定例会議審査分）

陳情
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陳情名
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孝俊

大谷
学
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豊治

西田
清久

委
員
会
〇

第 74 号 人口減少について 欠 × ○ × 長 × ○

第 76 号 処分に係る明文化について 欠 × ○ × 長 ○ ○

第 77 号
選挙人名簿の閲覧及び写しにつ
いて

欠 × × × 長 × ×

第 78 号 まちづくりセンターについて 欠 × × × 長 × ×

陳情
番号

陳情名
沖田
真治

川上
幾雄

串﨑
利行

上野
茂

布施
賢司

田畑
敬二

牛尾
昭

第 73 号
三桜酒造跡地の買い取りへの反
対を求める陳情について

× 長 × × × × ×

第 75 号 企業誘致について ○ 長 ○ ○ ○ ○ ×

総務文教委員会付託分

産業建設委員会付託分

反対理由

（大谷委員）願意が不明瞭であるため。
（芦谷委員）国、市をあげて人口増に取り組んでおり、これに反する。
（佐々木委員）人口減少、少子高齢化の問題は早急に国をあげて取り組まなくては
ならないため。

（大谷委員）国の基準に準拠して対応しているため。
（芦谷委員）任命権者の権限で適正に執行されており、明文化の必要なし。

（大谷委員）再検証もなされ住民の要望に沿った事業であるため。
（三浦副委員長）総合的に判断された執行部の考え方に賛成のため。
（芦谷委員）執行部において検討された案であり、これを尊重する。
（佐々木委員）地元の要望に沿って、すでに事業が進んでいるため。
（西田委員）すでに事業化が進んでいるため。

反対理由

（牛尾委員）理解はできるが、創造的な企業を誘致しなければ若者は帰ってこない
から。

（沖田委員）可否の判断は今するべきことではないため。
（串﨑委員）駅前のにぎわい創出について有効活用するためには大事な場所である
ため。
（上野委員）一般質問の答弁で市長が今後検討委員会を設置すると言われたため。
（布施委員）市がアンダーコントロールする必要はあると思うため。
（田畑副委員長）市長が利用の方向性を出され、検討委員会も立ち上がるため。
（牛尾委員）市のアンダーコントロールが必要なため。

（大谷委員）現行の選挙制度を維持する上では必要であるため。
（三浦副委員長）ルールに従って適切に運用されていると考えるため。
（芦谷委員）関係法令に基づき適正に執行されており、現行で了。
（佐々木委員）公職選挙法にのっとり対応されており、市独自の規則は今のところ必
要ないため。
（西田委員）国の法に基づいており、罰則規定もある。
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